

Herr Dehnert spricht eine Bemerkung der letzten Sitzung an, in welcher kritisiert wurde, dass die Abrechnung der Fraktion Bündnis90/GRÜNE zum Zeitpunkt der letzten Sitzung nicht vorlag. Er trägt vor, dass dies einerseits richtig, jedoch andererseits auch so nicht korrekt sei. Die komplette Angelegenheit hätte sich seiner Meinung nach aufgeklärt, wenn kurz mit dem Ratsbüro gesprochen worden wäre.

Die Erklärung konnte nicht abgegeben werden, da sämtliche Belege, dies gilt auch für die 1. Hälfte 2008, bei einem Brand vernichtet worden sind. Er könne keine Erklärung abgeben, die er hinterher, sofern sie überprüft würde, nicht belegen könne. Somit müsse es seiner Meinung nach ausreichen, wenn eine Erklärung abgegeben wird in welcher steht, dass die Gelder ordnungsgemäß verwendet worden sind.

Herr Ersfeld teilt darauf hin mit, dass diese Bemerkung seinerzeit von Ihm kam und dass ihm diese Erklärung genügt hätte, jedoch ein leeres Blatt nicht ausreiche.

Herr Dehnert nimmt dies zur Kenntnis.

Ferner merkt Herr Bösling an, dass er ganz überrascht war, dass Herr Kretschmar auf der Liste der Fraktion Bündnis90/Grüne stand und dass es so erst zu der Bemerkung des Herrn Ersfeld kam.

Weitere Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben. Der Rechnungsprüfungsausschuss nimmt Kenntnis.